

Sería dado a conocer durante esta jornada

Kast prepara anuncio de su gabinete

- Para hoy a las 20:30 horas se espera la confirmación por parte del Presidente electo.

Pese a la decisión del Presidente electo José Antonio Kast y de su equipo de mantener bajo reserva los nombres de quienes integrarán su gabinete, en los últimos días han comenzado a circular diversas figuras que se espera sean oficializadas en las próximas horas.

El misterio se disipará hoy a las 20:30 horas, cuando el futuro Mandatario dé a conocer a los 25 ministros que conformarán su equipo de gobierno, en la casona conocida como Oficina del Presidente Electo o "La Moneda Chica", ubicada en Las Condes.

La conformación del gabinete no ha estado exenta de controversias. Inicialmente, la presentación estaba prevista para el 15 de enero, pero fue postergada en medio de tensiones políticas. A ello se sumó la decisión del Partido Nacional Libertario de marginarse del proceso, argumentando falta de claridad respecto de su rol en la futura administración, así como críticas desde distintos sectores por algunos nombres que fueron filtrados anticipadamente.

En ese contexto, también trascendió que el

Presidente electo habría desistido de algunas cartas que se daban por seguras. Entre ellas, el periodista Guillermo Turner, quien habría sido considerado para el Ministerio de Defensa, y el exalcalde de La Florida, Rodolfo Carter, quien finalmente optó por rechazar la oferta ministerial y asumir como senador electo por La Araucanía.

Los nombres que suenan con más fuerza

Durante un punto de prensa ofrecido este lunes, previo a su reunión con el Presidente Gabriel Boric en La Moneda, Kast apareció acompañado por varias figuras que han sido sindicadas como futuros ministros, mientras abordaba la catástrofe por los incendios forestales en el sur del país.

Entre los nombres que han tomado mayor fuerza se encuentran: Claudio Alvarado (UDI), exministro, senador y diputado, quien asumiría el Ministerio del Interior. Mara Sedini, periodista, cantante y actriz, como futura ministra Secretaría General de Gobierno. José García Ruminot, quien llegaría a la Segpres. Jorge Quiroz, economista y ases-



Son 25 los ministros que confirmarán el futuro gobierno de Kast.

sor de campaña de Kast, como seguro ministro de Hacienda. Martín Arrau, exintendente de Región de Ñuble, para el Ministerio de Obras Públicas. Iván Poduje, quien encabezaría Vivienda y Urbanismo. María Jesús Wulf, como ministra de Desarrollo Social y Familia.

A estos nombres se sumarían otros que completarían el gabinete

presidencial, entre ellos Francisco Pérez Mackenna en Relaciones Exteriores; Ximena Rincón en Energía; Francisco Undurraga en Culturas; Fernando Rabat en Justicia; y Catalina Parot en Bienes Nacionales.

También figuran Judith Marín en Mujer y Equidad de Género; Tomás Rau en Trabajo; May Chomali en Salud; Ricardo Irarrázaval en Medio Ambiente; Ximena

Lincolao en Ciencias; y María Paz Arzola en Educación.

El listado se completa con Jaime Campos en Agricultura; Louis de Grange en Transportes; y la atleta olímpica Natalia Duco en Deportes.

Nombres para Magallanes

En el plano regional, en Región de Magallanes se comenta que Gerardo Otzen asumiría como delegado presidencial, mientras que en Tierra del Fuego el nombre que suena es el de Margarita Norambuena.

ELEAM REFLEJOS